

La CNE rajuste le calendrier des assemblées de nomination des candidats aux municipales



La Havane, 25 sept. (RHC).- La Commission Électorale Nationale a décidé de rajuster le calendrier des assemblées populaires pour la nomination des candidats aux municipales.

Cette décision a pour but de garantir une meilleure qualité de ces assemblées et la participation active des électeurs plongés à l'heure actuelle dans les travaux de reconstruction du pays après le passage de l'ouragan Irma du 8 au 10 septembre dernier.

Le calendrier de ces rencontres à niveau de quartier où les électeurs proposent et élisent leurs candidats aux assemblées municipales est étendu du 30 septembre au 30 octobre prochain.

Les stages de formation à l'intention des autorités électorales à tous les niveaux, notamment de celles à la base ont également été reprogrammés. Ils auront lieu du 1er au 17 novembre.

La Commission Électorale Nationale annonce que les biographies et les photos des candidats aux assemblées municipales seront affichées dans des lieux publics à partir du premier novembre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/142407-la-cne-rajuste-le-calendrier-des-assemblees-de-nomination-des-candidats-aux-municipales>



Radio Habana Cuba